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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Dorow 
Stand: 27.02.2019   
 

Ortschaftsrat Hohenerxleben 15.01.2019 

 

AF 966/2019 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr Müller 

Was wird aus dem Buswendeplatz auf der ehemaligen Hundefreilauffläche? 

(Anfrage vom 16.01.2018) 

 
Beantwortung: 

Durch den Bau der Haltestelle in der Kreisstraße wird laut Liniennetz des KVG die 
Kreisstraße in ganzer Linie abgefahren. Eine Wendemöglichkeit bzw. der Bedarf wird nicht 
dargestellt.  

Die Wiederherstellung der Fläche kann aus Sicht der verfügbaren Mittel derzeit nicht 
erfolgen. Die Maßnahme erfüllt nicht die Anforderungen der sachlichen und zeitlichen 
Unabweisbarkeit.     

 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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